

BDS? C'est quoi et... pour quoi ?

La campagne **BDS** (**B**oycott **D**ésinvestissement **S**anctions) a été lancée par la société civile palestinienne en 2005, suite à des dizaines d'années de lutte contre Israël et sa politique d'apartheid.

Les Palestiniens font appel aux citoyens de conscience du monde afin que prenne fin le plus long conflit de l'histoire récente, en leur demandant de boycotter tous les produits israéliens, mais aussi de pratiquer un boycott sportif, culturel et universitaire. Ils et elles nous demandent également de faire pression sur les entreprises étrangères, comme McDonald's, afin qu'elles arrêtent leur collaboration avec cet État criminel.

Enfin, ils et elles nous demandent de faire appliquer par nos États les sanctions qui auraient dû être appliquées depuis des dizaines d'années devant ce déni de droit intolérable.

Il apparaît aujourd'hui que la campagne BDS est un outil efficace pour faire plier Israël, d'autant que ce pays, dirigé aujourd'hui par l'extrême droite, ne tient absolument aucun compte des multiples condamnations dont il est l'objet de la part des instances internationales.

Produits et entreprises à boycotter
Boycott Apartheid Israël

Tant qu'Israël ne respectera pas le droit international
Boycott Désinvestissement Sanctions

Produits israéliens

Dattes, fruits, légumes et vins étiquetés Israël

Entreprises françaises complices

Entreprises étrangères complices

Notre mobilisation est essentielle pour contraindre cet État voyou à cesser ces crimes de guerre et respecter le droit international :

- la fin de l'occupation et de la colonisation de la Palestine
- l'égalité des droits pour les Palestiniens d'Israël
- l'application du droit au retour pour les réfugiés

Pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens !